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  Ata de Reunião - 120ª RO 

Data: 06/06/2024      Aprovada em: 05/09/2024 
Início: 14h23min Fim: 15h35min 
Local: Auditório do Centro Administrativo 

 1 
Conselheiros presentes 

 
 Instituição Representantes 

01 Diretoria de Meio Ambiente - Presidente Jussara Rodrigues Carvalho Viana 
02 SMDU - Diretoria de Meio Ambiente Bruno Lago Santos Rodovalho 
03 Secretaria Municipal de Educação Marina Marcolino Braga 
04 Secretaria Municipal de Saúde  Márcia Regina Ferreira 
05 Secretaria Municipal de Bem Estar Social Arnaldo Frederico Carvalho Marchesotti 

06 Câmara Municipal 
Gustavo Daher Valois Ferreira de 
Oliveira 

07 Sindicato Rural  Daniela Barbosa Nogueira 

08 
Associação dos Engenheiros e Arquitetos da Região 
de Lagoa Santa - AREA 

Thiago Henrique Santos Abreu Morandi 
Maria Sarah Carvalho Fernandes 

09 
Associação Comercial, Industrial, Agronegócios e de 
Serviços de Lagoa Santa – ACIAS/LS 

Aloísio Ferreira Guimarães 
Stefano Rodrigues de Pinho Tavares 

10 
Associação dos Condomínios de Lagoa Santa – 
ACOLASA  

Cleber de Lima Prado 

11 
Associação de Recreação Sócio Cultural e Bloco 
Prevenir Preservar Lancaster Fernandes dos Santos 
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Demais presentes  Instituição  
1 Izabela Rodrigues Oliveira Maia SMDU - Diretoria de Meio Ambiente 
2 Carolina Becker Lopes SMDU - Diretoria de Meio Ambiente 
3 Marco Aurélio Fraga Gabinete Vereadora Sabrina 
4 Carlos Von Sperling Cidadão 
5 Juliana Martins SEASJU 
6 Mariana Abreu SEASJU 

 4 
 5 

Pauta Preliminar  6 

1 – Abertura. 7 
 8 
2 - Processos Administrativos para Análise de solicitação de supressão de espécimes arbóreos: 9 
 10 

ITEM 
N.º 

PROCESSO 
INTERESSADO 

EMPREENDIMENTO / 
ATIVIDADE 

LOCALIZAÇÃO 
RELATOR 

(A) 

2.1 
2677-24-
LST-LIC  

GISLAINE FRANCISCA 
DE PAULA 

Árvores em área privada  
-  Parecer 241/2024 – 
Ipê Amarelo e diversas 

Bairro Sobradinho, na 
Rua Santa Cecília, n° 
05 

Francisco 
Assis 

2.2 
2735-24-
LST-LIC 

JOSÉ CORINTO DA 
SILVA 

Árvores em área privada 
-  Parecer 242/2024 – 
Ipê Amarelo e diversas 

Bairro Flamboyant, na 
Rua Um, n° 245, lote 
8, quadra 01 

Francisco 
Assis 

2.3 
1524-24-
LST-LIC ISRAEL GOMES LYRA 

Árvores em área privada  
-  Parecer 243/2024 – 
Ipê Cascudo e diversas 

Bairro Bela Vista, na 
Av. Doutor Olegário 
Maciel, n° 746, lote 
62, quadra 17 

Francisco 
Assis 
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2.4                                                                                  
2648-24-
LST-LIC 

THIAGO DE AGUIAR 
MIRANDA 

Árvores em área privada 
-  Parecer 244/2024 – 
Ipê Cascudo e diversas 

Bairro Villa do 
Gramado, na Rua 
Três, n° 135, lote 2, 
quadra 4 

Francisco 
Assis 

2.5 
1669-24-
LST-LIC 

BONATINI 
PARTICIPAÇÕES LTDA 

Árvores em área privada 
-  Parecer 245/2024 –  
Jacarandás Caviúna, 
Cedro e diversas 

Bairro Estância das 
Amendoeiras, na Rua 
D, n° 800, lote 350, 
quadra H 

Francisco 
Assis 

2.6 
2598-24-
LST-LIC 

HAROLDO DE 
MEDEIROS SALOMÃO 

Árvores em área privada 
-  Parecer 252/2024 – 
Diversas 

Bairro Gran Royalle, 
na Rua G, n° 800 

Francisco 
Assis 

2.7 
3136-24-
LST-LIC 

RAPHAEL LUIZ CORRÊA 
DE MELO 

Árvores em área privada  
-  Parecer 261/2024 – 
Pequizeiro, Jacarandá 
caviúna e diversas 

Bairro Residencial 
Vivendas, na Alameda 
dos Ipês, n° 167 

Francisco 
Assis 

2.8 
1407-24-
LST-LIC 

MÁRCIO AFONSO DIAS 
DE MORAIS 

Árvores em área privada  
-  Parecer 262/2024 –
Jacarandás caviúna e 
diversas 

Bairro Estância das 
Amendoeiras, na Rua 
E, n° 140, lote 125, 
quadra A 

Francisco 
Assis 
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3 - Processo Administrativo para Análise de dispensa de licenciamento ambiental e supressão de vegetação: 13 

 14 

3.1 

 

3336-24-
LST-LIC 

 3326-24-
LST-CDL 

 

PMLS/DIRETORIA DE 
OBRAS 

Pavimentação e/ou 
melhoramento de 
rodovias 
 

Bairro Gran Pérola, na 
Rua Vereador João 
José da Silva e Av. 
Eng. Maria José 
Maciel Ribeiro 

Francisco 
Assis e 
Izabela 
Oliveira 
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 16 
4 - Assuntos gerais. 17 
 18 

 19 
ATA 120ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE DESENVOLVIMENTO 20 

AMBIENTAL DE LAGOA SANTA – CODEMA 21 
REALIZADA EM 06 DE JUNHO DE 2024 22 
Aprovada em 05 de Setembro de 2024 23 

Reunião iniciada às 14h23min, Jussara dá as boas vindas aos novos membros do Conselho. Daniela 24 

questiona a indicação de Stefano Rodrigues como representante suplente da ACIAS e pede que seja 25 

remetido ofício ao Jurídico solicitando esclarecimentos sobre a legalidade da participação do 26 

membro. Jussara fala que a portaria é válida, mas que pedirá esclarecimento ao jurídico e dará 27 

retorno. Registra-se a chegada de Márcia Regina às 14:28 e de Stefano Rodrigues às 14:30 .A 28 

composição dos fundos: FMMA – Fundo Municipal de Meio Ambiente – fica representado por Aloísio 29 
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Ferreira, que substitui Carlos Von Sperling; já o FMSB – Fundo Municipal de Saneamento Básico – 30 

fica representado por Cleber de Lima, que substitui Sandra Vissotto. Inicia-se então a pauta: item 2 - 31 

Processos Administrativos para Análise de solicitação de supressão de espécimes arbóreos:  32 

Jussara explica que Francisco, relator dos processos, está de férias, mas caso haja alguma dúvida 33 

esclarecerá. Lancaster diz que pedirá vistas dos processos 2.5 e 2.8, Jussara então concede vista a 34 

Prevenir Preservar. Acontece a votação em bloco e fica os seguintes resultados: subitem 2.1 - 35 

Processo Administrativo n° 2677-24-LST-LIC – GISLAINE FRANCISCA DE PAULA - Parecer 36 

241/2024 - votos favoráveis 10 (Bruno Lago, Marina Marcolino, Márcia Regina, Arnaldo Marchesotti, 37 

Gustavo Daher, Daniela Barbosa, Thiago Morandi, Aloísio Ferreira, Cleber de Lima e Lancaster 38 

Fernandes) - aprovado conforme laudo. Subitem 2.2 - Processo Administrativo n° 2735-24-LST-39 

LIC – JOSÉ CORINTO DA SILVA - Parecer 242/2024 - votos favoráveis 10 (Bruno Lago, Marina 40 

Marcolino, Márcia Regina, Arnaldo Marchesotti, Gustavo Daher, Daniela Barbosa, Thiago Morandi, 41 

Aloísio Ferreira, Cleber de Lima e Lancaster Fernandes) - aprovado conforme laudo. Subitem 2.3 - 42 

Processo Administrativo n° 1524-24-LST-LIC – ISRAEL GOMES LYRA - Parecer 243/2024 - votos 43 

favoráveis 10 (Bruno Lago, Marina Marcolino, Márcia Regina, Arnaldo Marchesotti, Gustavo Daher, 44 

Daniela Barbosa, Thiago Morandi, Aloísio Ferreira, Cleber de Lima e Lancaster Fernandes) - 45 

aprovado conforme laudo. Subitem 2.4 - Processo Administrativo n° 2648-24-LST-LIC – THIAGO 46 

DE AGUIAR MIRANDA - Parecer 244/2024 - votos favoráveis 10 (Bruno Lago, Marina Marcolino, 47 

Márcia Regina, Arnaldo Marchesotti, Gustavo Daher, Daniela Barbosa, Thiago Morandi, Aloísio 48 

Ferreira, Cleber de Lima e Lancaster Fernandes) - aprovado conforme laudo. Subitem 2.5 - 49 

Processo Administrativo n° 1669-24-LST-LIC – BONATINI PARTICIPAÇÕES LTDA - Parecer 50 

245/2024 – Pedido de vistas concedido à Prevenir Preservar. Subitem 2.6 - Processo 51 

Administrativo n° 2598-24-LST-LIC – HAROLDO DE MEDEIROS SALOMÃO - Parecer 252/2024 - 52 

votos favoráveis 10 (Bruno Lago, Marina Marcolino, Márcia Regina, Arnaldo Marchesotti, Gustavo 53 

Daher, Daniela Barbosa, Thiago Morandi, Aloísio Ferreira, Cleber de Lima e Lancaster Fernandes) - 54 

aprovado conforme laudo. Subitem 2.7 - Processo Administrativo n° 3136-24-LST-LIC – 55 

RAPHAEL LUIZ CORRÊA DE MELO - Parecer 261/2024 - votos favoráveis 10 (Bruno Lago, Marina 56 

Marcolino, Márcia Regina, Arnaldo Marchesotti, Gustavo Daher, Daniela Barbosa, Thiago Morandi, 57 

Aloísio Ferreira, Cleber de Lima e Lancaster Fernandes) - aprovado conforme laudo. Subitem 2.8 - 58 

Processo Administrativo n° 1407-24-LST-LIC – MÁRCIO AFONSO DIAS DE MORAIS - Parecer 59 

262/2024 - Pedido de vistas concedido à Prevenir Preservar. Passando para o item 3 - Processo 60 

Administrativo para análise de dispensa de licenciamento ambiental e supressão de 61 

vegetação: subitem 3.1- Processo Administrativo n° 3336-24LST-LIC e 3326-24-LST-CDL – 62 

PMLS/DIRETORIA DE OBRAS – Jussara e Izabela explicam o processo, referente a intervenção em 63 

APP para implantação de uma travessia, que já existe cadastro da mesma junto ao IGAM. Cleber 64 

sugere que seja feito na obra, uma caixa de contenção na descida da água, visto que o córrego está 65 

assoreado; sugere também que o plantio seja feito no local e uma passagem de fauna. Lancaster 66 
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relata que a Prevenir Preservar fez o plantio de mudas na APP e que foi feito um encaminhamento 67 

para fiscalização devido as queimadas no local. Thiago sugere que seja feita uma passagem para 68 

conduzir os animais e Sarah pede para que, ao realizarem o plantio, deem prioridade a sucupira para 69 

que assim evite a perda de biodiversidade. Assim sendo, acontece a votação que tem-se o seguinte 70 

resultado: votos favoráveis 10 (Bruno Lago, Marina Marcolino, Márcia Regina, Arnaldo Marchesotti, 71 

Gustavo Daher, Daniela Barbosa, Thiago Morandi, Aloísio Ferreira, Cleber de Lima e Lancaster 72 

Fernandes) - aprovado com as recomendações dos conselheiros. No item 4 - Assuntos gerais, 73 

Cleber sugere que seja feito no Horto Municipal, a sementeira das espécies ameaçadas. Lancaster 74 

então pergunta como está o andamento da nova estrutura do Horto, visto que este será custeado 75 

pelo FMMA. Jussara o explica sobre os fundos e seus saldos e esclarece que o projeto será 76 

deliberado pelo Conselho Gestor do FMMA, sendo acordado a reunião para o dia 14/06/2024, às 9h. 77 

Thiago questiona se na obra de drenagem feita no Recanto da Lagoa também está sendo feita a de 78 

esgoto, então o representante da AREA sugere que sejam instaladas ao mesmo tempo para evitar 79 

dois transtornos. Izabela o responde que esse encaminhamento já é existente, mas vai verificar. 80 

Registra-se a saída de Thiago Morandi às 15:28. Daniela pergunta como são feitas as doações de 81 

mudas, Jussara esclarece sobre os programas e fica de enviar informativo sobre o assunto. Não 82 

havendo mais assuntos a serem tratados, encerra-se a reunião às 15:35. 83 

 84 

                                      85 

 86 

ENCAMINHAMENTOS DESSA REUNIÃO: 87 

 88 

O quê? 
Quem se 

responsabiliza? 
Prazo 

Agendamento da reunião do Conselho Gestor do FMMA DMA 14/06/2024 

Solicitar esclarecimentos ao Jurídico da Prefeitura acerca 
da legalidade da indicação do membro suplente da ACIAS  

DMA 
Antes da 

próxima reunião 

Enviar informativo sobre os programas de doação de 
mudas no município 

DMA Não informado 
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Quadro Resumo – Ata da 120ª Reunião Ordinária 
Realizada em 06 de Junho de 2024 

 Aprovada em 05/09/2024 
Representantes presentes  Assinatura de Aprovação 

Jussara Rodrigues Carvalho Viana 
 

Marina Marcolino 
 

Márcia Regina Ferreira 
 

Arnaldo Frederico Carvalho Marchesotti  

Gustavo Daher Valois Ferreira de Oliveira 
 

Daniela Barbosa Nogueira 
 

Thiago Henrique Santos Abreu Morandi 
Maria Sarah Carvalho Fernandes 

 

Aloísio Ferreira Guimarães 
Stefano Rodrigues de Pinho Tavares 

 

Cleber de Lima Prado 
 

Lancaster Fernandes dos Santos 
 

 94 
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